

Canadá y el Inach firman acuerdo para fortalecer la investigación en ambos polos

Polar Knowledge Canada, la agencia gubernamental responsable de monitorear, promover y difundir el conocimiento sobre las regiones polares, tanto en el Ártico como en la Antártica, firmó junto al Instituto Antártico Chileno (Inach) un memorándum de entendimiento para potenciar la cooperación en investigación polar.

El acuerdo establece una serie de áreas de colaboración clave, entre ellas el fortalecimiento de la conexión y sostenibilidad, la ampliación de la investigación polar, el intercambio de datos y la difusión de resultados. Además, busca mejorar la eficiencia en el acceso a infraestructuras y promover la equidad y diversidad en la comunidad científica.

El director del Inach, Gino Casassa, destacó la relevancia de este convenio al afirmar que el memorándum de entendimiento es emblemático para el Inach y para el Ministerio de Relaciones Exteriores en el sentido de que es el primer convenio que es realmente polar, ya que involucra no solamente a la Antártica sino que también al Ártico.

Además, enfatizó la importancia de esta colaboración en el contexto del cambio climático, señalando que "en ambos polos, lamentablemente, se está confirmando hace décadas la pérdida del hielo".

Casassa también subrayó que este acuerdo facilitará el intercambio de científicos y el desarrollo de proyectos en ámbitos como las ciencias sociales y el Tratado Antártico.

Por su parte, la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay, destacó la importancia del memorándum dentro de la relación bilateral. "La firma de este acuerdo se suma a la lista de hitos relevantes en la relación entre Canadá y Chile, países que han avanzado en una diversidad de áreas de colaboración", declaró a La Prensa Austral. Además, agregó que "nos alegra poder trabajar con Inach y Polar Knowledge Canada para apoyar esta nueva alianza".